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„Caravaning ist in Deutschland so beliebt wie nie zuvor. Das zeigt die seit Jahren steigende Nachfrage
nach neuen, gebrauchten und gemieteten Reisemobilen und Caravans. Da viele deutsche
Caravaning-Urlauber im eigenen Land verreisen, profitiert davon neben den Fahrzeugherstellern
auch der Tourismusstandort Deutschland."

so schreibt der CIVD (Caravaning Industrie Verband e.V.). Und weiter:

„Das Deutsche Wirtschaftswissenschaftliche Institut für Fremdenverkehr e. V. an der Universität
München (dwif) hat die ökonomische Bedeutung des Camping- und Caravaning-Tourismus in einer
wissenschaftlichen Studie untersucht. Das Ergebnis: Urlauber, die Deutschland mit einem Reisemobil,
Caravan oder Zelt bereisen, bescherten der deutschen Wirtschaft durch ihren Konsum während der
Ferien 2018 14 Milliarden Euro Umsatz. Das ist ein deutlicher Anstieg um 11,5 Prozent verglichen mit

defn Jahr 2016."

So gibt jeder Caravaner und Reisemobilist 50 E pro Urlaubstag aus.

Quelle: https://www.civd.de/artikel/studie-zum-caravaning-tourismus-in-deutschland/

Ein Trend, der Während der Pandemie deutlich angestiegen ist und eine Verstetigung erwarten lässt.



Die CDU Fraktion Eitorf möchte den Ausbau der Stellplatz lnfrastruktur für Camping-Reisemobile und
somit den Tourismus Bereich in Eitorf fördern und ausbauen.

Wir bitte daher um Beantwortung folgender Fragen in der nächste Sitzung des Ausschusses Mr
Wirtschaftsförderung, Tourismus, Marketing, Digitalisierung und Energiewende:

1. Wie ist der aktuelle.1ST Zustand der Stellplätze für Caravaning?

• Welche Stellplätze gibt es bereits?
• Wie ist die Ausstattung der Plätze?

• Wie ist die derzeitige Auslastung der vorhandenen Plätze?

2. Besteht die Möglichkeit der Erweiterung, hinsichtlich Anzahlung und technischer Ausstattung am
vorhandenen Standort oder an weiteren Standorten?
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